

slalom géant et une médaille d'argent pour le slalom. Petra Burka et Karen Magnussen ont mérité elles aussi des médailles, de bronze et d'argent respectivement, pour le patinage artistique féminin.

Le Canada a aussi connu ses heures de gloire pendant les Jeux Olympiques d'été. Harry Jerome, ex-champion mondial du 100 mètres, remportait une médaille de bronze lors des Jeux Olympiques de Tokyo en 1964. La nageuse Elaine Tanner, qui avait déjà à son actif des records mondiaux de nage sur le dos et de papillon, mérita deux médailles d'argent et une de bronze aux jeux Olympiques de Mexico en 1968. La seule médaille d'or obtenue par le Canada lors de ces Jeux le fut par l'équipe nationale d'équitation. A Munich, en 1972, les Canadiens se firent de nouveau valoir en natation: Bruce Robertson avec une médaille d'argent dans le 100 m papillon; Leslie Cliff avec une médaille d'argent dans le 400 m 4 nages; Donna-Marie Gurr avec une médaille de bronze dans le 200 m dos; l'équipe masculine de relais avec une médaille de bronze dans le 4 x 100 m 4 nages et le groupe de trois équipiers avec une médaille de bronze en yachting.

CHAMPIONNATS MONDIAUX OFFICIELS

Des athlètes canadiens se distinguent chaque année lors des championnats mondiaux officiels. Cette année, Karen Magnussen devint la première Canadienne à remporter le championnat de patinage artistique mondial depuis Petra Burka. George Athans junior devenait, en 1971, champion de ski nautique mondial pour hommes et en 1972, l'équipe de soft-ball des Dynes de Richmond Hill méritait la palme de la meilleure équipe. En 1970, Betsy Clifford devenait la plus jeune skieuse au monde à remporter un championnat mondial de slalom géant.